STECKBRIEF



Gefördert von



WorldSkills Lyon 2024 Disziplin: Mechatronik

Name:

Sandro Ambs

Alter:

18 Jahre

Wohnort:

Sasbach am Kaiserstuhl

Bundesland:

Baden-Württemberg

Firma:

SICK AG

Beruf:

Mechatroniker

Genaue Tätigkeit im Beruf:

Mechatroniker kombinieren mechanische und elektronische Kenntnisse, um Systeme zu entwerfen, zu montieren, zu warten und zu reparieren.

Hobbies:

Fußball, Tennis, Ski

Ich selbst würde mich beschreiben als ...

ruhiger, aber trotzdem sehr aufgeweckter Mensch, der immer etwas Neues erleben möchte.

Mein Lebensmotto:

Immer bereit, etwas Neues zu lernen und zu wachsen.

Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Ich wollte mich nicht zwischen Elektronik und Mechanik entscheiden, da mich beides sehr interessiert. Deshalb habe ich nach einem Beruf gesucht, der beides umfasst.



Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den WorldSkills Lyon 2024 wird











(7) Mewa

Mein Beruf passt so gut zu mir, weil ...

- ich die Möglichkeit habe immer wieder Neues zu lernen.
- ich das fachliche Wissen auch privat anwenden kann.
- ich gerne komplexe Probleme löse.

Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Es ist ein zukunftssicherer Job, der sich stetig verändert. Neue Innovationen machen es möglich, immer wieder Neues zu lernen.

Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Mein Vater, der mir schon früh das Interesse an der Technik weitergegeben hat.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben? Ich möchte mich beruflich weitergebildet haben und in einer Stelle beschäftigt sein, bei der ich jeden Tag gerne zur Arbeit gehe.

Warum nimmst du an den WorldSkills Lyon 2024 teil? Was motiviert dich dazu? Die einzigartige Erfahrung und die Möglichkeit viele Menschen kennenzulernen.

Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb? Mich persönlich und fachlich weiterzuentwickeln.

Wie hast du dich für die WorldSkills Lyon 2024 qualifiziert?

Bei den Deutschen Meisterschaften im Oktober 2023 konnte mein Teampartner und ich den ersten Platz belegen. Somit sicherten wir uns ein Ticket für die Teilnahme in Lyon.

Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den WorldSkills Lyon 2024 wird







